

Ángel Bello y su Audi R8 LMS Ultra Evo despiden la temporada de montaña con una prueba de tintes europeos

19/11/2024

Este fin de semana se celebra la Subida Arona – La Escalona, una prueba de carácter provincial en la que Ángel Bello tiene al alcance de la mano un nuevo título, además, en un escenario en el que ha triunfado en varias ocasiones. El del Audi R8 LMS Ultra Evo será uno de los atractivos del fin de semana junto al buen número de equipos internacionales que competirán en la isla de Tenerife.

Continúa el intenso mes de noviembre para el equipo Ángel Bello Motorsport, en esta ocasión, con la mirada fijada en el próximo fin de semana, momento en el que se celebrará una de las pruebas de montaña más esperadas por los aficionados. La edición número 21 de la Subida Arona – La Escalona contará con indudables atractivos para los aficionados, especialmente con una presencia internacional absolutamente espectacular.

Formando parte de ese grupo de pilotos dispuestos a animar la jornada del sábado, Ángel Bello repetirá actuación con el espectacular Audi R8 LMS Ultra Evo. El tinerfeño encara la prueba de Arona como líder del campeonato provincial entre los turismos, por lo que tiene la posibilidad de dar un paso más y, con ello, conquistar una nueva corona en la presente temporada 2024.

El recorrido de la rampa de Arona no guarda secretos para el nuevo campeón regional de la especialidad, y es que a lo largo de su historia ha podido imponerse en diferentes ocasiones. Su excelente asfalto, generosamente ancho en prácticamente todo su trazado, permitirá exprimir todo el potencial del Audi R8 LMS Ultra Evo. Precisamente, Ángel Bello, con el número 16, abre el apartado de turismos a espaldas de las numerosas barquetas inscritas en esta cita.

“Este fin de semana decimos adiós a la temporada de montaña y lo hacemos con una prueba que ha sorprendido a todos con una inscripción histórica”, reconoce Ángel Bello. “Figuramos en una lista de inscritos de verdadero vértigo y esperamos hacer un buen papel con un Audi R8 LMS Ultra Evo que este año nos ha dado el título regional”, apunta el tinerfeño. “En este caso lideramos el certamen provincial de la especialidad. Será importante hacer un buen papel para ver si es posible sumar un título más a una nueva temporada que, de antemano, ha sido muy satisfactoria”, señala el de Audi.

Después de las verificaciones y la ceremonia de salida previstas para este viernes, la competición se desarrollará este sábado 23 de noviembre sobre cinco mangas. Las dos primeras serán de entrenamientos oficiales (9:00 h y 11:00 h) y las tres siguientes de carrera (13:00 h, 15:00 h y 17:00 h). El acto de entrega de trofeos tendrá lugar en el Ayuntamiento de Arona.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.